

「e スポーツに熱狂を。」 世界一のプロ e スポーツチーム 「FENNEL」を応援しています

中谷機工は、プロ e スポーツチーム「FENNEL」をサポートしています。
「FENNEL」は2019年に設立され、現在、国内外の数々の大会で活躍し、国内有数の競技成績を誇るチームです。これまで、日本の e スポーツチームはさまざまなゲームタイトルで「世界の壁」を痛感してきましたが、その中で「FENNEL」の若い選手たちは、世界大会優勝を目標に努力を重ねてきました。夢をあきらめず、挑戦を続けるその姿に共感し、私たちは活動を支援しました。

その結果、2024年8月17日、18日にハワイで開催された「ポケモンワールドチャンピオンシップス 2024」のPokémon UNITE 部門で、なんと日本勢初の世界一を達成しました。

今後も、日本の e スポーツの実力と魅力を世界に示すため、「FENNEL」の支援を続けるとともに、中谷機工では、e スポーツに打ち込む若者のコミュニケーション能力、課題解決力、集中力の高さを評価し、「e スポーツと採用」という新たな取り組みにも力を入れてまいります。



FENNEL 公式 HP
<https://fennel-esports.com/>